

Las Torres de Cotillas ya ha formado a 40 monitores deportivos en el manejo de desfibriladores semiautomáticos

Este curso, el cuarto de su especialidad en el municipio, se realizó este pasado fin de semana y también incluía formación en reanimación cardiopulmonar básica

01/03/17 - La Concejalía de Actividad Física y Deportes ya ha formado a 40 monitores deportivos en reanimación cardiopulmonar básica y manejo de desfibrilador semiautomático (DESA). Esta cifra se ha alcanzado tras la celebración este pasado fin de semana del cuarto curso en el municipio sobre esta especialidad, que fue impartido de nuevo por los miembros del cuerpo local de Protección Civil en su sede en la calle Ecuador.

"Éste era el cuarto curso que realizamos, tras los impartidos al personal propio del Ayuntamiento y a monitores deportivos de asociaciones y escuelas del municipio", apunta el concejal del área, Ginés Pérez, que recuerda que "al completar la formación los alumnos reciben su correspondiente certificado oficial".

Ocho desfibriladores en el pueblo

El municipio cuenta ya con 8 desfibriladores externos semiautomáticos (DESA) para labores de reanimación cardiopulmonar, tras los cuatro suministrados recientemente por la Federación de Fútbol de la Región de Murcia (FFRM). Estas cuatro nuevas unidades se ubican en el campo de fútbol "Onofre Fernández Verdú", en el campo de fútbol 7 (junto a la Casa de la Cultura), en el pabellón del Polideportivo Municipal y en el pabellón municipal "Mireia Belmonte". "Dos más están instalados en el Polideportivo Municipal y en el centro deportivo 'Sport Group Las Torres', y otros dos en posesión del cuerpo local Protección Civil, que los trasladan a todos los actos que se organizan en la localidad", indica Pérez.





